



Ligne 8

SOLIDAIRES groupe RATP

31 rue de la Grange-aux-Belles 75010 Paris

Tel : 06 18 86 48 79 - 01 58 39 32 07

www.solidaires-grouperatp.org

Septembre 2023

Hey Dad, tu perds pied !

Quand on fait du syndicalisme, on a toujours à coeur de défendre l'intérêt général. Mais faut croire que certains oublient d'où ils viennent. Faire le tour des relais syndicaux pour passer à la maîtrise (sud, SAT, CGC puis la base), montre le déficit de conviction. Le plus important étant de bien se faire voir par les supérieurs, gravir les grades et pour cela, il faut taper du syndicaliste. Mais c'est mal connaître SOLIDAIRES, réponse il y aura.

Pour couvrir l'incurie de la Direction, le snake tente d'empêcher une déclaration d'accident

Finis l'époque où il courrait les comités de grève, les assemblées générales, finis l'utilisation des « camarades » à tout va. Dorénavant, le snake roule pour sa personne, prêt à vendre les collègues en échange de quelques % lors des commissions. A la maintenance, on les appelle « les jaunes ». Le Snake apprend du collègue, arrivé bien avant son heure, pour le service nuit, qu'il veut déclarer un AT suite à une mauvaise gestion d'un colis suspect. Du coup, il « passsse » un coup de fil à la cadre d'astreinte pour demander « l'autorisasssion ». Du jamais vu. Depuis quand, faut-il un accord préalable ?! Le pire, c'est qu'il fait croire à l'agent qu'il a eu ordre de la prendre en service nuit. Ce qui est faux, bien entendu, mais tout est bon pour plaire à la Direction. **Face à cette action, qui ressemble de près à un acharnement, la Ligne 8 a perdu un service entier en nuit. Bravo !**



Face aux attaques de la Direction, d'où qu'elles viennent, notre force c'est notre solidarité

A SOLIDAIRES RATP, nous informons et défendons les collègues sans faire de compromis avec la Direction. Il y a une réglementation, la Direction doit la respecter, point barre ! **Il ne peut y avoir de différence de traitement entre les un-es et les autres.** Alors qu'elle cherche à nous diviser toujours plus, avec ses primes à la tête du client, à nous de lui répondre par des actions collectives. Pour cela, **nous avons à notre service un outil, au service de nos revendications et de nos luttes, le syndicat.** Il ne tient qu'à nous de l'utiliser. Plutôt que de rester isolés et de vivre chacun dans son coin les coups portés par la Direction, **faisons grandir notre solidarité.** La peur changera de camp. Les serpents n'ont qu'à bien se tenir.